

Le président colombien et son ministre des affaires étrangères se rendent à Cuba pour le sommet du G77 et de la Chine (+Photo)



La Havane, 13 septembre (RHC) Le président colombien Gustavo Petro et le ministre des Affaires étrangères Alvaro Leyva se rendront à Cuba pour participer au Sommet du G77 et de la Chine, qui se tiendra à La Havane les 15 et 16 septembre.

Le ministère des affaires étrangères de la nation sud-américaine a expliqué depuis Bogota que lors de la réunion, les participants évalueront les principaux défis du développement des nations du Sud et leur contribution indispensable à la science, à la technologie et à l'innovation pour le développement durable.

Un communiqué officiel indique que la Colombie cherchera à promouvoir sa proposition pour une gouvernance financière mondiale plus inclusive, représentative et efficace, qui permettra de construire les fondations d'un nouveau pacte financier international qui aidera, en particulier, les pays les plus vulnérables à atténuer les effets de la crise climatique et à s'y adapter.

Plus d'une centaine de délégations participeront au sommet du G77 et de la Chine. Le ministre des affaires étrangères du pays hôte a déclaré que des dizaines de chefs d'État et de gouvernement, ainsi que des dirigeants d'organisations et d'organismes internationaux, dont le secrétaire général des Nations unies, António Guterres, faisaient partie de cette assistance.



Photo : Vladimir Molina

Rodríguez a ajouté que plus de 90 États membres se sont déjà inscrits sur la liste des orateurs de l'événement, qui se tiendra au Palacio de Convenciones de la capitale, ce qui démontre l'intérêt pour cet événement, axé sur les défis actuels du développement : le rôle de la science, de la technologie et de l'innovation.

Le G77 est une organisation intergouvernementale qui regroupe la plupart des pays en développement de l'hémisphère sud. Il compte actuellement 134 États membres.

En 2023, Cuba en assure la présidence et ses sommets constituent le principal organe de décision.
(Source : Prensa Latina)

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/333875-le-president-colombien-et-son-ministre-des-affaires-etrangeres-se-rendent-a-cuba-pour-le-sommet-du-g77-et-de-la-chine-photo>



Radio Habana Cuba